

Presse-Info

KVB auf dem Come-Together-Cup präsent

Am Pfingstsonntag, 28. Mai, findet auf den Vorwiesen des RheinEnergieSTADION der diesjährige Come-Together-Cup statt. Das Fußballfest der Vielfalt soll Menschen unterschiedlichster Ausrichtung zusammenführen und erfreut sich seit Jahren einer immer größer werdenden Gästezahl. Von 8.30 Uhr bis 19.30 Uhr wird Fußball gespielt, von 12 Uhr bis 19.30 Uhr finden zahlreiche Aktivitäten auf dem Boulevard der Vielfalt statt.

Auch die KVB ist auf dem Come-Together-Cup präsent. Von 10 Uhr bis 19 Uhr werden am KVB-Stand Wunschfiguren durch einen Marzipan-Creator angefertigt. Die großen und kleinen Gäste können zudem ihre Geschicklichkeit in einem Mobi-Mix-Derby testen. Die kleinen Gäste finden im Hüpfbus der KVB Bewegung. Als besonderes Fotomotiv steht die Pferdebahn der Pänz von de Päädsbahn zur Verfügung. Dieser Karnevalswagen der KVB wird als Moderationsbühne für das Promi-Spaß-Spiel des Come-Together-Cups genutzt.

Die durch den Marzipan-Creator und das Mobi-Mix-Derby zusammenkommenden Beträge werden später dem Jugendzentrum anyway e. V. und der Aidshilfe Köln e. V. gespendet.

- STA -